

Kantonale Behindertenkonferenz Bern
Herr Mario Renz
Frau Yvonne Brütsch
Oberburgstrasse 21
3400 Burgdorf

Ostermundigen, 12.07.2016

**Kündigung des Mietvertrages mit der Christophorus-Schule
Ihr offener Brief an den Gemeinderat Ostermundigen**

Sehr geehrter Herr Renz
Sehr geehrte Frau Brütsch

Sie schildern uns Ihre Betroffenheit über die Kündigung des Mietvertrages der Christophorus-Schule. Wir verstehen Ihre Enttäuschung. Der Gemeinderat hat sich den Entscheid, die Schulanlage Rothus wieder für die Volksschule von Ostermundigen zu verwenden, nicht leicht gemacht. Er ist sich bewusst, die Christophorus-Schule hat die Räume ideal hergerichtet, damit sich die Kinder und Lehrpersonen wohl fühlen. Die Gemeinde Ostermundigen hat die renovierte und gut unterhaltene Schulanlage zu günstigen Mietkonditionen in den letzten sieben Jahren der Christophorus-Schule zur Verfügung gestellt. Weitere fünf Jahre werden folgen. Der Zweck einer gemeindeeigenen Schulanlage ist jedoch die Verwendung für den Schulunterricht der Schülerinnen und Schüler in Ostermundigen. Daher wurde die Anlage damals nicht verkauft, sondern vermietet.

In den nächsten Jahren wird die Schülerzahl in Ostermundigen um 300 Kinder zunehmen. Die Gemeinde hat die Verantwortung für diese Schülerinnen und Schüler geeigneten Schulraum zu schaffen. Aus diesem Grund sieht sich der Gemeinderat gezwungen, Eigenbedarf geltend zu machen.

Der Gemeinderat hat mit der Christophorus-Schule das Gespräch gesucht und zugesagt, bei der Suche nach einer neuen Lokalität zu unterstützen. Die Kündigungsfrist beträgt fünf Jahre, Zeit um eine Lösung für ein neues Zuhause zu finden.

Freundliche Grüsse

Thomas Iten
Gemeindepräsident

Barbara Steudler
Gemeindeschreiberin